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けやき発表会の練習に力が入ってきました。いよいよ今日が校内発 

表会、そして土曜日が本番となります。これまで子どもたちは、学年の

みんなと協力し、一生懸命、本気で取り組んできました。もしかしたら、

緊張でドキドキしている子がいるかもしれませんが、思いっきり、最高

の表現をしてほしいと願うばかりです。 

保護者の皆様におかれましては、ぜひ、子どもたちの様子を直接みて

いただき、頑張る姿や成長した様子を感じ取ってくださればありがたい

です。子どもたちのやる気と笑顔がいっぱいにあふれるよう、最大限の

サポートをしていきます。 

けやき発表会は、大がかりな準備を必要としないようお願いしていま

す。日常の授業を生かして発表する。これも学校行事の取組として、大

事な要素の１つではないでしょうか。確かな成果をあげ、有意義な会と

したいと考えています。 

現在、新型コロナに加え、季節性インフルエンザの感染報告もありま

す。学校でも、基本的な感染対策を講じて、感染拡大の防止に努めます  

ので、ご家庭でもご協力をお願いいたします。 

御津南部小学校 

校長室だより 

令和５年 11月 13日 

NO.２８ 
11月だというのにヒマワリが（上佐脇） 

11 月 2 日（木曜）昼放課、児童会による新企画「ドッジボールフェスティバル」 

が行われました。これは、異学年で楽しい交流をしたいという子どもたちの願いを、 

児童会の子たちが企画し、実現したものです。企画から、進行、運営を児童会が行い、参加者一人

一人の協力で楽しい会にすることができました。笑顔と歓声と拍手が運動場に湧きあがっていまし

た。今回は高学年の部で、この先、中学年の部、低学年の部が開かれます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月９日(木)に、来年度、御津南部小学校に入学する新 1年生の就学時健診が行われ

ました。1年生になる子どもたちとその保護者が、初めて学校に来てくれました。 

子どもたちは、先生たちの指示に従って、元気に健診を受けました。来年度は、今年度

の 1年生と同じくらいの数の子が入学してくれる予定です。楽しみです。 

入学説明会を２月に予定しています。 

11 月 6 日（火）、１年生が豊橋にある「こども未来館ココニコ」

へ遠足に出かけました。夜からの雨が心配でしたが、雨はしっかり上

がり、予定通り出発することができました。 

こども未来館ココニコへは、ＪＲ愛知御津駅から電車を使って行き

ました。途中の道路や駅構内では、マナーを守って行動できました。

未来館ココニコでは、室内にある探検ゾーンを見学したり、芝生広場

で楽しくお弁当を食べたり、元気よく遊んだりしました。「ジャング

ルタワーがすごかった」「楽しかった」「また来たい」という声があち

こちから聞こえました。１年生の子たちにとっては、友だち同士で電

車に乗ったことも楽しかったようです。 

集合したら、すぐに並んだり、おしゃべりを止めたりなど、集団行

動を意識した言動に１年生の成長を感じました。また、あいさつもし

っかりでき、未来館ココニコの方がたいへんほめていました。 

また、たくさんの保護者の方にボランティアでお手伝いいただきあ

りがとうございました。 

１１月１１日(土)、おやじの会の方々と一緒に、校内環境整備を行いました。冬の到来を感じさせ

る寒い日になりましたが、予定した作業を行うことができました。今回は、普段はなかなか手が回ら

ない南部山南側の荒れ地になっている場所の整備と、南部山の周りに生い茂っている竹の伐採を行い

ました。おやじの会の人たちの力を借りて、草刈りや竹払いを行いました。リヤカーで、何度も運び

出し、落ち葉捨て場やごみ置き場はいっぱいになりました。おかげで、見違えるようにきれいになり

ました。また、お手伝いに来てくれた子どもたちには、かけ足のコースにあたる運動場の草を抜いて

もらいました。本当に助かりました。おやじの会のみなさん、いつもありがとうございます。 

 


